
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 泗水
し す い

っ子
こ

集会
しゅうかい

がオンラインで開かれ
ひら    

ました。今回
こんかい

は、環境
かんきょう

ＩＳＯ委員会
いいんかい

からの発表
はっぴょう

でした。内
ない

容
よう

は、掃除
そ う じ

の仕方
し か た

についてでした。正
ただ

しい廊下
ろ う か

のはき方
かた

、雑巾
ぞうきん

を使
つか

って廊下
ろ う か

のふき方
かた

などについて

動画
ど う が

を使
つか

って分
わ

かりやすく説明
せつめい

がありました。 

 先日
せんじつ

お知
し

らせしたとおり、泗水
し す い

小学校
しょうがっこう

は、縦割
た て わ

り班
はん

で掃除
そ う じ

を行
おこな

っています。しかも、無言
む ご ん

掃除
そ う じ

です。１０分間
ふんかん

黙
だま

ってもくもくと掃除
そ う じ

をしてくれます。自分
じ ぶ ん

たちが使
つか

っている校舎
こうしゃ

をきれいにして

くれています。掃除
そ う じ

は、校舎
こうしゃ

だけでなく自分
じ ぶ ん

の心
こころ

を磨く
み が  

作業
さぎょう

だと思
おも

っています。環境
かんきょう

ＩＳＯ委員
い い ん

会
かい

の発表
はっぴょう

でさらに泗水
し す い

小学校
しょうがっこう

がきれいになっていくことでしょう。ありがとうございます。 
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１０月１１日（金） 

泗水っ子集会を開催しました 
環境ＩＳＯ委員会が掃除の仕方について発表 

学校教育目標 「自ら考え なかまと高め合う 泗水小」 

 ボランティア委員会
いいんかい

の呼びかけ
よ    

で、全校
ぜんこう

一斉に
いっせい  

 

学級
がっきゅう

園
えん

等
とう

の草取り
くさと   

を行いました
お こ       

。 

 それぞれのクラスの学級
がっきゅう

園
えん

や学校
がっこう

の花壇
か だ ん

の草取り
くさと   

 

を頑張って
が ん ば    

くれました。 

 とても学校
がっこう

がきれいになって、とても清々しい
すがすが    

気持ち
き も  

 

になりました。ボランティア委員会
いいんかい

の皆さん
みな    

が、取った
と   

草
くさ

を一輪車
いちりんしゃ

で草
くさ

置き場
お  ば

まで運んで
はこ    

くれまし

た。人
ひと

のために働く
はたら 

ことを「徳積み
と く づ み

」と言います
い    

。みんなが幸せ
しあわ  

になるための行動
こうどう

ができる泗水っ子
し す い   こ

でいてほしいと思います
お も     

。 

 本日
ほんじつ

、前期
ぜ ん き

の終業式
しゅうぎょうしき

を行いました
お     

。各学年
かくがくねん

の代表者
だいひょうしゃ

が前期
ぜ ん き

で成長
せいちょう

したことを全校
ぜんこう

児童
じ ど う

の前
まえ

で

堂々
どうどう

と発
はっ

表
ぴょう

しました。素晴
す ば

らしかったです。 

 たくさんの子ども
こ   

たちの頑張り
が ん ば  

が見られた
み    

前期
ぜ ん き

でした。ありがとうございました。 

 子どもたちに後期
こ う き

頑張る
が ん ば る

こととして２つのことをお願
ねが

いしました。１つ目
め

は、「誰
だれ

にでも元気
げ ん き

な

挨拶
あいさつ

をすること」２つ目
め

は、登
とう

下校中
げこうちゅう

は、命
いのち

を守る
ま も  

ためにきちんと帽子
ぼ う し

をかぶることです。 

 この２つのことを児童会
じどうかい

を中心
ちゅうしん

にして、きちんとできるようにし、さらに笑顔
え が お

輝く
かがや 

泗水
し す い

小学校
しょうがっこう

になることを願って
ねが    

います。 

 

朝活動で草取りを行いました 
ボランティア委員会の皆さん、ありがとうございました 

 

前期終了です！！ 
後期も目標と夢をもって元気にすごしましょう 

 


